

Reconocimiento a la mujer emprendedora magallánica

El Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (Sernameg) y el BancoEstado reconocieron a siete mujeres emprendedoras en sus respectivas categorías, quienes, a través de sus emprendimientos, trabajo constante, ideas innovadoras, han demostrado ser un aporte sustantivo a la comunidad y a sus pares.

La ceremonia de premiación de la cuarta versión "Reconocimiento Mujer Emprendedora Magallánica 2024" se realizó el viernes 6 de diciembre.

"Queremos con esto, además, relevar el rol de ellas como emprendedoras y el aporte que hacen a las economías locales y a sus entornos con sus negocios, generando dinamismo y empleo a través del desarrollo de la actividad económica, reconociendo el emprendimiento femenino como una posibilidad de movilidad social en la cual ha tenido históricamente más dificultades, respecto



Foto: C. Franco

La premiación tuvo lugar en los salones de la delegación presidencial regional.

a un hombre", afirmó la directora regional de Sernameg, Pamela Leiva Burgos.

Las ganadoras por categoría fueron:

Mujer e Innovación: Jokasta Andrea Coliboro San Martín de Emmanuel Eventos.

Mujer Ciencia y Tecnología:

Ana Millar Urrutia de Mina Lab, Cosmética Natural.

Mujer Emprendimiento Joven: Ignacia Concha Baltierra, de Dery Latam, Ecosistema de Salud.

Mujer y Medio Ambiente: Milena Montenegro Gallardo, de D'Mi Sangre, Accesorios y Arte reciclado.

Mujer y Turismo: Maritza Lillo Miranda de Entre Ulmos y Lengas Tour Operador.

Mujer y Asociatividad: Tamara Espinoza Azócar de Arte90 Spa, Coach, talleres y educación.

Mujer, Salud y Bienestar: Bárbara Yaya Vargas de Clap Artes Escénicas.